

**La vice-première ministre de la Barbade  
et ministre des Affaires étrangères  
et du Commerce extérieur,  
M<sup>me</sup> Billie Miller**

M<sup>me</sup> Billie Miller est née à la Barbade en 1944. Elle a étudié au King's College, à la Durham University et au Council of Legal Education, en Angleterre. Admise au barreau d'Angleterre et du Pays de Galles en 1968 et à celui de la Barbade un an plus tard, M<sup>me</sup> Miller a exercé comme avocate et procureure de 1969 à 1976.

Membre du Parti travailliste de la Barbade, M<sup>me</sup> Miller a été élue pour la première fois au Parlement en 1976. Au cours des 10 années qui ont suivi, elle a été successivement ministre de la Santé et de l'Assurance nationale, ministre de l'Éducation et ministre de l'Éducation et de la Culture.

En 1986, M<sup>me</sup> Miller a été nommée au Sénat, où elle a d'abord exercé les fonctions de chef de l'opposition pour le Commerce, puis de chef de l'opposition suppléant.

Vice-première ministre et ministre des Affaires étrangères et du Commerce extérieur depuis 1994, elle a aussi détenu les portefeuilles du Commerce extérieur et des Transports internationaux. Elle est également leader de la Chambre d'assemblée.

M<sup>me</sup> Miller a travaillé en étroite collaboration avec le ministre canadien des Affaires étrangères et du Commerce international au sein du Groupe d'action ministériel du Commonwealth. Ils ont tous deux participé à la mission du groupe au Pakistan, en octobre 1999.

M<sup>me</sup> Miller est directrice de l'Institut international pour le leadership politique des femmes et s'occupe des questions féminines et du développement avec la Banque interaméricaine de développement.